



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Thomas Gehring, Rosi Steinberger, Christian Hierneis, Patrick Friedl, Gülseren Demirel, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Stephanie Schuhknecht, Gisela Sengl, Florian Siekmann, Dr. Markus Büchler, Paul Knoblach, Martin Stümpfig, Hans Urban, Christian Zwanziger** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 18/25142, 18/25665

Aus der Zerstörung des Rappenalpbachs lernen – Schutzstrukturen verbessern

Die Staatsregierung wird aufgefordert,

- die Vorgänge, die zur Zerstörung des Rappenalpbachs im Naturschutzgebiet „Allgäuer Hochalpen“ führten, lückenlos aufzuklären und darüber dem Landtag zu berichten,
- die ökologischen Schäden an Fauna und Flora, sowie die Lebensraumtypen am Rappenalpbach zu ermitteln.

Die Präsidentin

I.V.

Thomas Gehring

II. Vizepräsident